



En couple depuis 3 ans, un jour ma femme

Par arnaudh00

En couple depuis 3 ans, un jour ma femme m'a quitté subitement pour un autre homme. Je n'ai rien compris car nous étions heureux et elle ne m'avait pas fait part de problèmes. Lorsqu'elle m'a annoncé cette dure nouvelle, je me suis remis en question et j'ai essayé de comprendre ce que j'avais fait de mal pour qu'elle me quitte de cette façon. Mon entourage familial ne comprenait pas non plus et un jour ma s?ur me dit d'aller voir MAITRE SAKPATA car il pourrait m'apporter des réponses. Je n'y ai pas cru au départ, mais je voulais vraiment comprendre alors je me suis rendu au rendez-vous. A la fin de ce rendez-vous, il m'annonce que ma femme a été envoutée par l'autre homme et m'a proposé un désenvoutement afin qu'elle puisse me revenir. Après plusieurs mois, j'ai retrouvé ma femme et nous projetons de bâtir une famille.

Tél :(+229) 94596772

Site Web : www.sakpata.centerblog.net

Mail : grandsorciersakpata@yahoo.fr